



6年生 社会科見学(歴史博物館・古墳)

6月8日(水)に6年生は社会科見学を実施しました。グループに分かれて学校からオリエンテーリングをしながら県立歴史博物館、観音山古墳、不動山古墳を順に見学。貴重な展示物を見学して、浮世絵の刷り体験をしたり、古墳や遺跡を間近に見たりして、歴史に触れてきました。これからの歴史学習にぜひ役立ててほしいですね。行き帰りの交通指導に協力して下さった保護者の皆様も、どうもありがとうございました。



水泳の授業が始まりました

6月13日(月)にプール開きを行い、水泳の授業が始まりました。今年度も、安全面をはじめコロナウイルス感染症予防の対策を施しつつ実施します。プール内では互いの間隔をとり、私語を控えながらしっかりと活動に取り組んでいます。水泳は体全体を使うので、筋力や体力をつけるためにとても良いスポーツだと言われています。制限の中ですが、自分なりの目標を持ち、それを達成することで自身の成長につなげてほしいと思います。



6年生 租税教室

6月13日(月)6年生では、伊勢崎法人会の方を講師に招いて「租税教室」を実施しました。様々な税金の種類や使われ方を学んだり、「もしも税金がなかったら」社会がどうなってしまうかの様子をDVDで確認したりしました。最後に1億円の札束(レプリカです)を持たせてもらい、その重さを体感することができました。



5・6年生 麦ストローづくり

6月15日（水）に環境教育の一環として、5・6年生合同で、給食センターの栄養士さんやボランティアの方の指導のもと「麦ストローづくり」を行いました。町内で育てた「六条大麦」を使用し、ハサミで麦わらの節の部分の部分を切っていくと、中からストロー状の筒が現れました。殺菌処理し10月の給食で使われる予定なので楽しみです。



（この様子が翌日の上毛新聞地域欄に紹介され、8月の「風っ子」にも掲載されるとのことです）

学校保健委員会を開催しました

6月16日（木）の委員会の際に、PTA役員さんや校医の先生をお招きして「学校保健委員会」を開催しました。対面での実施は久しぶりでしたが、今回は「校内でのけがについて」をテーマに、保健委員さんが南小でのけがの実態やその対処法、予防についてなどを、クイズを交えて丁寧に説明してくれました。また、校医の先生よりコロナウイルス感染症について詳しくお話をいただきました。発表の準備をしてくれた保健委員さん、参加された皆さん、どうもありがとうございました。



4年生 クリーンセンター見学

6月17日（金）4年生では、社会科の学習として玉村町クリーンセンターを見学してきました。クリーンセンターのしくみをはじめ、燃えるゴミ、粗大ゴミ、缶やビンなどがどのように処理されて行くのか、また再利用の様子などを実際に見て知ることができました。これを機会に、ゴミを減らす、出さない工夫なども考えていきたいですね。

